

Ibadah Doa Malang, 05 November 2024 (Selasa Sore)

Salam sejahtera dalam kasih sayang Tuhan kita Yesus Kristus.

Wahyu 22:5c, 3

22:5 ... dan mereka akan memerintah sebagai raja sampai selama-lamanya.

22:3 Maka tidak akan ada lagi laknat. Takhta Allah dan takhta Anak Domba akan ada di dalamnya dan hamba-hamba-Nya akan beribadah kepada-Nya,

Kita menjadi imam dan raja sampai di kerajaan Surga. Penghuni/ warga kerajaan Surga adalah imam dan raja. Oleh sebab itu kita harus menjadi imam dan raja mulai sekarang di dunia sampai di Yerusalem baru. Jangan sampai berhenti/ pensiun.

1 Petrus 2:5

2:5 Dan biarlah kamu juga dipergunakan sebagai batu hidup untuk pembangunan suatu rumah rohani, bagi suatu imamat kudus, untuk mempersembahkan persembahan rohani yang karena Yesus Kristus berkenan kepada Allah.

Tugas imam adalah diutus/ dipakai dalam pembangunan rumah rohani, pembangunan tubuh Kristus yang sempurna.

Musa coba-coba melayani Tuhan lewat menolong orang Israel sebelum diutus Tuhan karena merasa hebat, pandai, kaya, kuat, mampu, punya kedudukan, dll. Musa menggunakan pikiran, perasaan, ambisi daging. Akibatnya adalah gagal total dan menjadi pembunuh.

Oleh sebab itu kita harus menunggu kehendak Tuhan untuk mengutus kita, baru kita bisa melayani Tuhan sehingga berhasil dan memuliakan nama Tuhan.

Kapan waktu pengutusan Tuhan?

1. Saat raja Mesir mati.

Keluaran 2:23a

2:23 Lama sesudah itu matilah raja Mesir. ...

Waktu pengutusan Tuhan adalah saat setan tidak berkuasa lagi atas kehidupan kita sehingga:

- o Kita terlepas dari dosa, hidup benar dan suci.
- o Kita tidak dikuasai kemanusiaan/ kedagingan sehingga tidak mengandalkan kepandaian/ kekayaan/ kemampuan daging, sehingga kita merasa kecil, tidak berdaya, tidak bisa apa-apa, mendorong kita untuk menyerah sepenuhnya kepada Tuhan, seperti bayi Musa yang menangis kepada Tuhan.

Maka saat itu Tuhan mengutus kita dalam pelayanan pembangunan tubuh Kristus dan Tuhan bertindak dengan belas kasih, mujizat.

Jangan melayani di luar kehendak/ anugerah/ kemurahan Tuhan, pasti gagal total dan binasa.

2. Saat bangsa Israel dalam perbudakan dan berteriak kepada Tuhan.

Keluaran 2:23b

2:23 Tetapi orang Israel masih mengeluh karena perbudakan, dan mereka berseru-seru, sehingga teriak mereka minta tolong karena perbudakan itu sampai kepa

Artinya saat dosa, kesulitan berkembang di dunia untuk menindas manusia sehingga manusia berteriak kepada Tuhan. Maka saat itu Tuhan mengutus imam dan raja untuk melayani Tuhan, menolong manusia dalam penderitaan. Contoh:

- o Yunus diutus Tuhan ke Niniwe saat dosa di Niniwe membumbung tinggi sampai ke hadapan Tuhan.

Yunus 1:1-2

1:1 Datanglah firman TUHAN kepada Yunus bin Amitai, demikian:

1:2 "Bangunlah, pergilah ke Niniwe, kota yang besar itu, berserulah terhadap mereka, karena kejahatannya telah sampai kepada-Ku."

Namun Yunus tidak siap sehingga lari ke Tarsis. Maka Tuhan menghajar Yunus dengan keras tetapi kemurahan Tuhan masih berlaku sehingga Yunus bisa kembali pada pengutusan Tuhan ke Niniwe. Yunus kembali pada kehendak/ kemurahan Tuhan, memuliakan Tuhan dan dipermuliakan Tuhan.

- o Tuhan mengutus dua malaikat ke Sodom Gomora yang dosanya sudah membumbung tinggi ke hadapan Tuhan.

Kejadian 19:1, 12-14

19:1 Kedua malaikat itu tiba di Sodom pada waktu petang. Lot sedang duduk di pintu gerbang Sodom dan ketika melihat mereka, bangunlah ia menyongsong mereka, lalu sujud dengan mukanya sampai ke tanah,

19:12 Lalu kedua orang itu berkata kepada Lot: "Siapakah kaummu yang ada di sini lagi? Menantu atau anakmu laki-laki, anakmu perempuan, atau siapa saja kaummu di kota ini, bawalah mereka keluar dari tempat ini,

19:13 sebab kami akan memusnahkan tempat ini, karena banyak keluhan kesah orang tentang kota ini di hadapan TUHAN; sebab itulah TUHAN mengutus kami untuk memusnahkannya."

19:14 Keluarlah Lot, lalu berbicara dengan kedua bakal menantunya, yang akan kawin dengan kedua anaknya perempuan, katanya: "Bangunlah, keluarlah dari tempat ini, sebab TUHAN akan memusnahkan kota ini." Tetapi ia dipandang oleh kedua bakal menantunya itu sebagai orang yang berolok-olok saja.

Hamba Tuhan sudah siap tetapi sidang jemaat tidak siap, diwakili calon menantu Lot yang menolak firman sehingga Sodom dan Gomora menjadi lautan api belerang, binasa.

Jangan kecewa/ putus asa jika dalam pengutusan kita ditolak oleh manusia yang keras hati. Tetapi Tuhan tetap beserta kita.

Jangan sampai diterima manusia tetapi ditolak Tuhan.

Matius 7:21-23

7:21 Bukan setiap orang yang berseru kepada-Ku: Tuhan, Tuhan! akan masuk ke dalam Kerajaan Sorga, melainkan dia yang melakukan kehendak Bapa-Ku yang di sorga.

7:22 Pada hari terakhir banyak orang akan berseru kepada-Ku: Tuhan, Tuhan, bukankah kami bernubuat demi nama-Mu, dan mengusir setan demi nama-Mu, dan mengadakan banyak mujizat demi nama-Mu juga?

7:23 Pada waktu itulah Aku akan berterus terang kepada mereka dan berkata: Aku tidak pernah mengenal kamu! Enyahlah dari pada-Ku, kamu sekalian pembuat kejahatan!"

Oleh sebab itu kita harus taat pada firman, diutus untuk melakukan kehendak Tuhan.

Yohanes 10:27-28

10:27 Domba-domba-Ku mendengarkan suara-Ku dan Aku mengenal mereka dan mereka mengikut Aku,

10:28 dan Aku memberikan hidup yang kekal kepada mereka dan mereka pasti tidak akan binasa sampai selama-lamanya dan seorang pun tidak akan merebut mereka dari tangan-Ku.

Posisinya adalah selalu berada dalam tangan belas kasih, kemurahan Tuhan yang besar.

Hasilnya adalah ada jaminan kepastian pemeliharaan Tuhan secara jasmani dan rohani di tengah kesulitan dunia.

Kemenangan atas musuh-musuh, kita tidak jatuh dalam dosa. Kita bisa hidup benar dan suci, tetap dipakai Tuhan. Kita tetap setia berkobar dalam ibadah pelayanan sampai garis akhir. Kita tetap percaya, berharap Tuhan, menyembah Tuhan.

Pintu Surga terbuka bagi kita, maka segala pintu di dunia terbuka bagi kita. Ada jalan keluar dari segala masalah yang mustahil. Ada masa depan berhasil dan indah pada waktunya.

Kita semakin dipakai oleh Tuhan, semakin disucikan dan diubah sampai sempurna, menjadi imam dan raja di Yerusalem baru, kekal selamanya.

Tuhan memberkati.